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受付 
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受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

８．24 １ 竹下 泰信 １．新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について 

新型コロナウイルスについては、インド由来のデルタ株の猛

威により、（８月１９日現在）緊急事態宣言の対象が福岡県など

１３都府県に、まん延防止等重点措置に熊本や鹿児島など１６

道県が適用され、地方への感染が拡大している。 

本町においては、県内市町別感染者数は最低で８月上旬まで

３名の感染者でとどまっていたが、８月中旬以降感染者が確認

され、今後さらなる感染拡大が予想される。 

このようなことから、本町として新型コロナウイルス感染症

拡大防止対策についてどのように取り組んでいくのか、以下の

通り質問する。 

（１）町報たら８月号に掲載の「太良町新型コロナワクチン接

種事業のお知らせ」の中に接種実績があるが、その内訳で

接種していない人はどうなっているか、また、その対処、

周知はどうしているか。 

（２）中学生、高校生の接種計画が、９月２１日以降にあるが、

どのようにされるのか。 

（３）遺伝子検査ネットワークの発足が報道されたが、太良病

院との関りはどうなっているのか。 

町 長 

２．小学校、中学校の校則の見直しについて 

佐賀県教育委員会では、令和２年３月に県立学校の校則の見

直しが具体的に進められるよう５つの視点を示し、校則の見直

しの通知がされている。また、佐賀県弁護士会も令和２年１０

月に「中学校校則の見直しに関する提言書」を県教育委員会な

どに提出されている。このようなことから以下の通り質問す

る。 

（１）町内小中学校４校の校則見直しはどうなっているか。 

（２）見直した点があれば、どこをどのような視点で見直され

たのか。 

（３）見直した結果、児童生徒や保護者への説明や周知はどう

されたのか。 

教育長 

８．26 ２ 田川  浩 １．災害伝承について 

近年、毎年のように豪雨などの自然災害が起きているが、本

町においても、昭和37年７月８日に起きた「７・８災害」にお

いて山津波などが発生し、大浦地区で44人が犠牲となった。こ

の、県内でも最大級の大災害が現在どのように伝承され、防災

教育などに活かされているか。また今後の取り組みについて問

う。 

（１）現在、町民に対してどのような伝承・情報発信を行って

いるか。 

町 長 

教育長 
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８．26 ２ 田川  浩 （２）学校ではどのような取り組みを行っているか。 

（３）慰霊祭はどのくらいの周期で行っているか。 

（４）現在、大木で見通しが悪く、雑草が生い茂っている慰霊

塔周辺を整備し、町民にとってもっと身近なものにしたら

どうか。 

町 長 

教育長 

２．消防団について 

本年４月、消防庁から消防団の処遇改善について市町に通知

された。その目的と内容、今後の対応について問う。 

（１）近年の団員数、加入率の推移はどうか。 

（２）消防庁通知の目的と内容はどのようなものなのか。 

（３）通知に対しどのように検討し、対応していくのか。 

（４）消防団員数の確保、また、団からの要望に対して、町と

してどのように支援・対応しているのか。 

町 長 

８．27 ３ 山口 一生 １．太陽光発電の無制限な開発について 

太陽光発電は、過疎地における耕作放棄地活用の観点から推

進されているが、近年における豪雨災害を鑑みて、本町におい

て長期に渡る影響を考慮し、適切な規制を行う必要性について

問う。 

（１）本町における、太陽光発電パネルを敷設している面積は

どれほどか。 

（２）太陽光発電を行う上で、近隣住民とのトラブルや災害な

どを行政は把握しているか。 

（３）土砂災害特別警戒区域・土砂災害警戒区域・地すべり警

戒区域のいずれかに指定される場所において、現在計画さ

れている太陽光発電開発はあるか。 

（４）太陽光発電の契約はおおよそ20年だが、20年後にパネ

ルの撤去や現状復帰が業者の倒産によって行えない場合、

行政はどう対応するか。 

（５）自然環境保護は太良町にとって生命線だが、太陽光発電

を規制する条例の制定はしないのか。 

町 長 

 

２．新型コロナウイルスワクチンの未成年者への接種について 

新型コロナウイルス感染対策の一つとしてワクチン接種が

進められている。治験中のワクチンを未成年者へ接種する事は

慎重になるべきだと思うが、ワクチンに関する行政の認識を問

う。 

（１）本町で使用されているワクチンの種類と当該ワクチンの

治験終了日はいつか。 

（２）接種希望者への短期の副反応、長期のリスクについての

説明はどのように行っているか。 

（３）これまで本町で確認されている副反応は何件で、どうい

ったものがあるか。 

町 長 
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８．27 ３ 山口 一生 （４）日本国内において、新型コロナウイルスへの感染によっ

て死亡、または重篤な状態になった未成年者の数は何名

か。 

（５）未成年者への接種はどのように行う予定か。 

町 長 

 


